
[La Métropole mise sur les transports doux](#)

À l'approche du déconfinement progressif prévu à compter du 11 mai, la Métropole Rouen Normandie souhaite favoriser l'usage du vélo afin d'accompagner la baisse probable de l'utilisation des transports en commun et éviter un usage massif de l'automobile. Une concertation est engagée avec les associations et certaines communes des agglomérations de Rouen et d'Elbeuf.

Sans attendre, quatre décisions ont été prises par la Métropole :

- Neutralisation de voies sur certains axes routiers de la Métropole permettant l'usage des modes de transports doux. La mesure sera opérationnelle dès la semaine prochaine pour la voie de droite d'Est en Ouest du quai Gaston Boulet et pour l'avenue du Mont Riboudet. Le calendrier d'application de ces mesures à d'autres axes routiers sera publié la semaine prochaine.
- La relance de la prime pour l'acquisition de vélos électriques, cargos et pliables.
- Les modalités de lancement d'un dispositif d'aide à la réparation de vélos fléché vers les réparateurs.
- La gratuité temporaire des abonnements pour l'utilisation du réseau Cy'clik.

